
配布 

大洞 

4-70 

東山 

4-50 

北山 

38-360 

ｺﾓﾝ北 

5-87 

桜台 

23-330 

桜市 

40-253 

柏台 

31-328 

柏市 

26-187 

桐丘 

23-196 

桐市 

6-37 

紅葉 

21-260 

紅市 

16-105 

桜 2P 

1-19 

計 237 

/2282 
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☆
第
３０
回
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ど
り
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コ
イ
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「
箏
き
ら
ら
・
野
村
峰
云
コ
ン
サ
ー
ト
」 

 
 

 
 

 
 

 
 

２
月
１３
日
（
土
）
開
演 

午
後
1
時
30
分 

会
場 

凰
ふ
れ
あ
い
ホ
ー
ル 

「
世
界
農
業
遺
産
認
定 

清
流
長
良
川
の
鮎
」・
大
洞
の
里
山
つ
く
ろ
う
会
は
（
世
界
農
業
遺
産
長
良
川
の
鮎
）
の
サ
ポ
ー
タ
ー
団
体
に
入
っ
て
い
ま
す
。 

 

  
 

 祝 ご家族と新たな門出を祝う 

―芥見東自治会連合会 総務部会 

「新成人を祝い励ます会」を芥見東・南合同で開催

いたしました。当日の参加者は芥見東６３名、芥見南３

４名の合計９７名で、昨年より２１名増えました。 

式典は国歌斉唱、芥見南自治会連合会清水会長の

挨拶で始まり、岐阜市長（代理として生活衛生課野原

課長）お祝いのことば、お祝い品贈呈、来賓・恩師の

方々におことばをいただき、新成人を代表して大松篤

弥さんの「誓いの言葉」と式典は粛々と進み滞りなく終

えることができました。その後、記念写真撮影、恩師を

囲んで語り、友人たちと楽しい一日を過ごしました。 

また、当日会場には多くの家族の方が来場され、一

緒に新成人の

皆さんをお祝

いしました。 

新成人の皆

様おめでとうご

ざいました、新

成人の皆様の

新しい人生の 

活躍を祈念い

たします。□■ 

 

 大洞すずろしの里  重要里地里山に選定 

―岐阜市自然共生部長・日比野 淳二さん 

環境省ではさまざまな命を育む豊かな里地里山を、

次世代に残していくべき自然環境の一つであると位置

づけ「生物多様性保全上重要な里地里山」（略称「重

要里地里山」）として、日本国内で５００ヶ所（岐阜市内

では２ヶ所）あるうちの一つに「大洞すずろしの里」を選

定しました。 

「大洞すずろしの里」は、市街地の近くにも関わらず、

ニホンアカガエル、ショウジョウバカマ、シュンランなど

の里地里山の特徴的な動植物種が多く生息・生育して

いることや、「大洞の里山つくろう会」の地域の方々が

間伐や登山道整備などを定期的に行っていることが選

定理由となりました。 

手入れされた里山は、日頃より子どもからご高齢の

方々に広く親しまれ、四季折々に開催されるお祭りに

は、多くの方々が参加されています。ぜひ一度、訪れ 

責任ある行動をしたい 

―桜台支部・井川 由菜さん 

今日こうして幸せに成人を迎えられたのは、温かく育

んでくれた両親、熱心にご指導いただいた先生方、ど

んな時でも笑いあった友人。そして、私たちを優しく見

守ってくださった地域の方々の多くの支えがあったから

と実感しています。 

私は今看護師を目指しています。毎日実習の日々

で寝ることが出来ない時もあります。しかし、中学の時

に陸上部で鍛えた精神面と友人のおかげで辛い実習

も乗り越えられています。 

成人式では、他県で進学や仕事をしていて、日ごろ

なかなか会えない友人や、恩師の先生などと会うことが

でき、懐かしく楽しいひと時を

過ごさせていただくことができ

ました。 

新成人となり大人への第一

歩を踏み出した今、これまで

支えてくれた多くの方達への

感謝の気持ちを忘れず、地

域社会の役に立てるよう一人

の大人として責任のある行動

をしていきたいです。  □■ 

 

 

てみてはいかがでしょうか。            □■ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新成人を祝い励ます会 

ニホンアカガエル 

ショウジョウバカマ 

シュンラン 
「清流長良川の鮎」

ののぼり旗 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/
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☆
不
審
火
→
１
月
１２
日
（
火
）
芥
見
地
区
、
１６
日
（
土
）
北
山
地
区
に
て
不
審
火
が
あ
り
ま
し
た
。
発
見
が
早
く
大
事
に
は
至
り
ま
せ
ん
で
し
た
が
ご
注
意
を
！ 

 
 

芥
見
消
防
団
よ
り 

 消防出初式  はしご乗り演技を披露 

―岐阜大洞郵便局局長・後藤 幹司さん 

日頃は地域の皆様にはお世話になっており、お礼申

し上げます。 

去る１月１１日、岐阜市消防出初式が執り行われまし

た。今年は、はしご乗り演技を芥見消防団が担当する年

になっており、縁あって団員歴５年目の私が乗り手として

演技することになり、昨年より訓練を受けてきました。 

通常、乗り手は２年に亘り訓練を受け養成さ

れます。しかし私の場合は諸事情により約

半年しか期間がなく、本番直前まで毎

週２回夜間の短期集中の訓練でした。 

もともと体力に自信はあったのです

が、６ｍの高さで演技するはしご乗りの

難しさを徐々に思い知らされました。 

技の精度を上げながら、高さに体を

慣らしていき、支え手の団員達と共に

訓練して仕上がってきたときには、すで

に１２月になっていました。 

努力の成果が認められ、本番では一番

目立つ１番梯を任されました。プレッシャーに押

し潰されそうでしたが、団員のみなさんや地域の方々か

らの熱い激励のお陰で、満足いく出来で本番の演技を

披露することが出来ました。議員の先生方や連合会の

方々から身に余るお褒めの言葉を頂けた時には、団員

全員の今までの苦労が報われ、次回の道三祭りでの演

技に向け、一段と結束することができました。 

今後も地域の安

心安全の為、芥見

消防団一同頑張っ

てまいります。「我こ

そは！」という方は

是非団員に声をお

かけ下さい。 □■ 

 

 子ども会  子どもたち主体の活動を 

―芥見東子ども会育成者協議会会長・居藤 映子さん 

「子ども会」は「子供会」ではなく、子ども会と書くそうで

す。今までは何も考えておらず、子供会、子ども会、変

換して出た方を使っていましたので、へえ～そうなん

だ！ と驚きました。“子供”子ども表記には、色々な説

や意見などあるようですので一概には言えませんが、私

が一つアッこれなのかな？ と思ったのは“供”という字

が“お供”につながり、大人の付随物であると連想される 

 自然の営み  自分の命は自分で守る 

―芥見水防団分団長・遠藤 成幸さん 

人間側から見て、地震や高潮、集中豪雨などを「災害」

と表現していますが、自然からすればそれも営みの一部

なのです。私たちができることは、そうした自然の営みに

どのように備えるのか、ではないでしょうか。日頃からの

近所のふれあいや助け合いも災害時には不可欠です。 

昨年、藍川東中学校の３年生には、土のう作りを体験

してもらいました。いざという時には地域の力とな

っていただきたいと思います。水防団では救急

救命研修で、東分署の方々にAEDを使った心

肺蘇生の方法を指導していただきました。この

ような研修で知識を深め、少しでも家族や地

域の安全を守ることができればいいと思います。 

まずは自分の命は自分で守る。我が家で

は一週間分の水や食糧などを備え、災害時

の集合場所も決めています。防災意識を高め、

いざという時に備えておくことが大切だと思い

ます。                             □■ 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ためというのがありました。 

インリーダー生との活動で、ブロックフェスティバルで

のゲーム、夏祭りのお神輿作りがあります。すべて大人た

ちがテーマなど決めてやらせてしまえば楽ですが、やは

り子どもたちの考えや、やりたいことを少しでも聞き、取り

入れ、やりたいことに近づけるよう役員で考え活動してき

ました。これからも、子ども会は子どもたちのものと考え、

大人である私たちはサポートで、少しでも子どもたち主体

の子ども会であるよう活動していきたいと思います。□■ 

 

 

最近、桜台地区のお宅に公共施設（消費生活セ

ンター）の職員を名乗り「盗聴器が仕掛けられている

から見せてください」と家に上がり、家探しを始めて自

ら持ち込んだ？ 盗聴器を見せ「こちらで処分し、後

日費用を請求します」と帰っていく、という事件があり

ました。 

調べたところ。このような職員はおらず、詐欺事件

につながることがわかりました！キケン！ 

各地域住民の皆様この様な者が来た場合は絶対

に家には入れず追い返し警察にすぐ連絡して下さい。 

出来れば車のナンバー等を控えるようにして下さい。 

★隣近所で互いに気を付けましょう★ 

芥見東自治会連合会 厚生部会 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/

